

MOTION DE SOUTIEN AUX SALARIÉS DE BRIDGESTONE ET PERENNISATION DE L'USINE BRIDGESTONE – SITE DE BETHUNE

Depuis 1961, l'usine de pneumatiques Bridgestone de Béthune est devenue une institution d'importance régionale.

Aujourd'hui, son implantation sur le territoire de l'Agglomération Béthune Bruay Artois Lys Romane est remise en cause depuis le 16 septembre dernier suite à l'annonce lapidaire du groupe japonais.

Cette usine Béthunoise emploie directement 863 salariés sur site mais sa fermeture entrainerait aussi une catastrophe sociale pour nombre d'intérimaires, sous-traitants et sociétés de services de notre bassin économique.

Au total, si le manufacturier n'infléchissait pas sa position, c'est environ 4500 emplois qui vont être détruits.

Le 21 septembre une réunion réunissant l'Etat, la Région, la Communauté Agglomération, la ville de Béthune, les partenaires sociaux et les représentants européens du Groupe Bridgestone s'est tenue au siège de la CABBALR.

Cette réunion a permis de missionner un cabinet spécialisé afin de produire rapidement des contre-propositions permettant de maintenir l'activité sur site. En effet, située sur un axe stratégique au nord de l'Europe, contigüe à un canal, et composée de personnel qualifié et motivé l'usine dispose d'atouts non négligeables.

Cette motion de la Communauté d'Agglomération vise à affirmer publiquement le soutien et la solidarité aux salariés de l'usine et clairement exprimer sa détermination à accompagner le nouveau projet industriel pour pérenniser Bridgestone à Béthune.